

... 45"

3 Diario del Director: Benvinguts al territori del Vallès

Cinco ideas empresariales para Corró d'Avall **6**

10 La Carátula: Miguel López, plata en los Paralímpicos de Londres

Detenido el asaltante de los viajeros de Cercanías **15**

18 La rata que se comió Franco fue condimentada por el abuelo de César Alcalá

El último discurso público del alcalde Llobet **21**

23 Resistir es vencer entrevista al director de Teatro Frederic Roda

Especial: La Festa Major 2012 fue blanca **25**

48 Entrevista a l'entrenador del BM Granollers, Toni García: "Nosaltres necessitem a l'afició i espero que ells també ens necessitin"

Purito pierde la 'Vuelta a España' en un miércoles negro **49**

53 Audi, Volkswagen y Seat vuelven a Granollers de la mano de Sarsa

ERC sospecha de la existencia de una trama de Millet en L'Ametlla **57**

56 La presentadora de Mollet Anna Simon fichada por 'El Hormiguero' de Antena 3

Un paso más para mejorar el agua de Sant Celoni **61**

LA CITA

"Las que conducen y arrastran al mundo no son las máquinas, sino las ideas".

Victor Hugo (1802-1885)
Novelista francés.

El Vallès de las Buenas Noticias* Gracias Purito, gracias Alberto, gracias Valverde

ROBERTO GIMÉNEZ

1 La pájara del miércoles nos ha despertado del sueño, pero **Joaquim Rodríguez Purito** nos ha hecho estar tres semanas atrapados al televisor. Hacía años que una Vuelta a España no despertaba tanta emoción como la de este año, porque dejando al margen el factor personal de apoyar a un ciclista concreto y la posibilidad de que por primera vez en la historia un vallesano suba a lo más alto del ciclismo español, la edición de este año ha sido de una belleza espectacular, incluso dramática, en este duelo con otro corredor admirable: **Alberto Contador**. Ciclistas así hacen más grande este derroche de esfuerzo. Es el deporte en Mayúsculas. Pase lo que pase este domingo en Madrid: *gracias Purito, gracias Alberto, gracias Valverde*.

2 Ya que hemos empezado con Deportes continuamos con ellos que bien se lo merece la medalla de plata que ha conseguido **Miguel Luque** en los 50 metros braza en los Juegos Paralímpicos de Londres. Una plata es una plata, pero Luque se ha quedado con un sabor agrí dulce entre las manos porque la marca personal que tiene supera a la del Oro, y de hecho es el campeón del Mundo y de Europa en su especialidad de 50 metros braza. Pero no es justo lamentarse, ¡que el hombre tiene plata!

3 En estos tiempos que corren las buenas noticias que más nos apetecen son las de índole económica y ya que el paro de agosto no nos ha dado buena nueva, sí que tenemos tres buenas noticias, la primera es ésta: las ventas de coches en el mes de agosto rompieron una tendencia a la baja que era de auténtico récord: aumentaron en un 8%, y concentrados en la segunda quincena del mes. El IVA es la causa, pero también nos ha dado pistas de que a través de las decisiones políticas se pueden invertir las tendencias económicas...



4 Lo hemos llevado a la Portada de la semana, porque el optimismo y la esperanza es lo que nunca se puede perder, incluso cuando todo parece perdido, pero es que nos parece muy positivo el empuje y dinamismo que percibimos en Les Franqueses, gracias a la pasión que le ha puesto el regidor de Promoción Económica, **Javier Álvarez**. No es un político al uso. Es más: es una rara avis de la política comarcal. Este hombre tiene don de gentes y transpira un optimismo que contagia. Iríamos mucho mejor si en todos los gobiernos municipales hubiera un Javier Álvarez. El hombre es el *lubricante* perfecto. Para **Colomé** ha sido un feliz descubrimiento.

5 La antigua Prades volverá a abrir el próximo miércoles, día 12. La ha comprado el grupo SARSA. No es una Buena Noticia para los más de cincuenta trabajadores de Prades que han perdido su puesto de trabajo, pero sí para los treinta y siete que lo han conservado, y que irán aumentando conforme el negocio vaya recuperando el pulso, y cómo no, es una buena noticia para los clientes de Seat-Audi y Volkswagen que vuelven a tener la concesión abierta en La Torreta.

6 Era paradójico que una población como Sant Celoni en las faldas del Montseny tuviera un suministro de agua clorada. Era apta para el consumo, pero de sabor no recomendable. Esta circunstancia pronto acabará porque se va a construir una planta potabilizadora en Can Sans, tras haberse derribado el antiguo de-

pósito de la Salle. Una mejora que los vecinos notarán en el paladar cuando la nueva planta sea operativa.

7 De un tema de Sociedad y Consumo pasamos a la Cultura y el Espectáculo antes de desembocar finalmente en la Festa Major a través de la entrevista que esta semana le hacemos al director y agente teatral Frederic Roda con quince años al frente del Teatre

Ponent, una apuesta personal que se mantiene enhiesta en mitad de la tormenta: los rayos y los truenos de un IVA que ha pasado del 8 al 21%, le preocupa, no lo entiende pero tampoco le asusta. Con estoicismo espartano encaja el golpe y continúa. Resistir es vencer, es un buen lema que Roda mantiene enhiesto.

8 Si la Sexta tiene en el horario de máxima audiencia a dos profesionales de Granollers (**Dani Mateo** y **Sandra Sabatés**) en el Intermedio del *Gran Wyoming*, El Hormiguero de Antena 3 que dirige Pablo Motos también se fija en los periodistas vallesanos y acaba de fichar a la presentadora y periodista de Mollet, **Anna Simon**. Empezó en *Tele Taxi*, *TV3*, *Cuatro* y ahora en *Antena 3*. Nuestra comarca es una cantera para las televisiones privadas.

9 Acabamos este repaso a las Buenas Noticias con la Festa Major. No es que el fin de la Festa Major sea una buena noticia, que no lo es, pero como ya es tradición la Festa, que este año se han llevado *Els Blancs*, ha sido tan multitudinaria, festiva, participativa y con el derroche de imaginación a la que ya nos tienen acostumbrados las colles. Hay peros, como el excesivo consumo de alcohol, fruto de esta maldita cultura del botellón. El problema del alcohol es que fácilmente deriva en camorra (la bronca en el concierto de la Máxima FM) o la quema de contenedores de la calle Navarra convertidos en fallas retrasadas... Incidentes leves que no empañan la alegría de una Festa que nos distingue. *